

Des étudiants sur la route la colonne de l'Armée Rebelle commandée par le Che



La Havane, 31 août, (RHC).- 144 jeunes cubains sont partis ce matin à l'aube depuis la localité d'El Jibaro, dans les montagnes de la Sierra Maestra, sur la route suivie en 1958 par la colonne de l'Armée Rebelle commandée par le Che. Cette initiative de la FEU, la Fédération des Étudiants, rend hommage à celui que nous appelons ici, le Guérillero héroïque, à l'occasion du 50e anniversaire de son assassinat, en Bolivie, au mois d'octobre.

Partout où la colonne commandée par le Che a livré une bataille pour la libération définitive de Cuba, ce groupe d'étudiants sera accueilli par les autorités locales pour remémorer ensemble le Commandant Che Guevara.

Ces étudiants parcourront 612 kilomètres au total sur les pas de Che Guevara et sa colonne Ciro Redondo.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/139991-des-etudiants-sur-la-route-la-colonne-de-larmee-rebelle-commandee-par-le-che>



Radio Habana Cuba